

# Séminaire « Soutenabilités »

## Contribution - Covid-19 : pour un « après » soutenable

**Nom :** Desmarescaux

**Prénom :** Romain

**Institution ou entreprise :** ALTEN

**Axe(s) :**

- Quelle voie pour une économie soutenable ?
- Numérique : nouveaux usages, nouvelles interrogations

**Intitulé de votre contribution :** L'exemple de la Corée dans la gestion du Covid-19

**Résumé de votre contribution :**

La Corée du Sud est un des premiers pays à avoir été touché par cette crise sanitaire et sa réponse a été rapide. Le pays a mis en place un système de test massif "drive", le port du masque obligatoire et l'usage d'application de traçage. À chaque nouveau cas de contamination, le quartier est notifié de l'itinéraire du malade et ces lieux désinfectés. La conscience collective est aussi un facteur clef car les Coréens cherchent avant tout à protéger l'entreprise en respectant les gestes barrières. L'entreprise est avant tout un groupe d'individus et si une personne est malade alors il y a un risque de désorganisation. Il n'y a pas eu de confinement comme en France et les commerces sont restés ouverts avec un système de livraison généralisé. Les Coréens ont déjà l'habitude de consommer énormément en ligne et les infrastructures réseaux sont excellentes. À mon sens, la stratégie coréenne n'est pas répliquable à 100 % en France néanmoins nous pourrions nous en inspirer. Le gouvernement souhaite la mise en place de test massif, du port du masque et développe l'application "Stop Covid19", c'est un bon début.

Lien utile : Webinaire ["Combattre le Covid-19, Préserver ses entreprises. La stratégie coréenne"](#), CCI France en Corée du Sud